



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



11/06/2024

LEGISLATIVO

Comentario / Pamela Cerdeira (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Si el chapulineo es molesto en tiempos de campaña, y digo es molesto, porque uno se da cuenta que las personas que participan de la política, que el pertenecer a uno partido u otro representa absolutamente nada, más que responda a los intereses en turno. Si ese chapulineo es molesto, más aún el que viene cuando tratan de cambiar la representación en los congresos y, así como que ni cuenta se dieron, se cambian de partido para lograr sobrerrepresentación. Me parece el peor de todos, porque ahí la gente ya les había dado el voto por el partido que representaban. Pero bueno, entre quienes no saben ganar a la buena, ganan a la mala”.

<https://drive.google.com/file/d/1i66Z27CQkA62dZsW6--68glE1VhRJ3ES/view?usp=sharing>